

JURNALIS

Ketua PC GRIB Jaya Wonosobo: Ucapkan Terimakasih dan Apresiasi Positif Kepada Polres Wonosobo Yang Telah Mensukseskan Pesta Demokrasi 2024

Nurhidayat - WONOSOBO.JURNALIS.ORG

Jan 5, 2025 - 17:15



Pertemuan Rutin Triwulan GRIB Jaya PAC Kecamatan Selomerto di Balai Desa Kecis

WONOSOBO – Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu (GRIB JAYA) PAC



Selomerto mengadakan Pertemuan Rutin Triwulanan kedua sekaligus mengawali silaturahmi seluruh anggota di tahun 2025 yang bertempat di Balai Desa Kelurahan Kecis, Kecamatan Selomerto, Sebagai wujud dalam menjaga silaturahmi antar anggota dengan anggota dan antar anggota dengan pengurus baik PAC maupun PC Kabupaten Wonosobo. (5/1/25)

Hadir dalam pertemuan rutin Triwulan Ketua PC GRIB Jaya Wonosobo, Ketua PAC Kecamatan Selomerto, Kepala Desa Kecis dan beberapa sesepuh desa Kecis serta seluruh anggota GRIB Jaya PAC Kecamatan Selomerto.

Dalam sambutannya Ketua PC GRIB Jaya Wonosobo Rochim tidak bosan-bosannya selalu mengingatkan kepada seluruh anggota agar senantiasa membawa nama baik organisasi GRIB, karena organisasi ini sudah sangat dikenal luas masyarakat seluruh Indonesia.

“Panjenengan sebagai anggota GRIB Jaya Wonosobo PAC Kecamatan Selomerto jangan sampai mencoreng nama baik organisasi ini, bersikaplah yang baik dan dimanapun berada jika ada masyarakat yang membutuhkan harus siap dan sat set. Karena kita akan selalu terbuka dan bekerjasama positif dari tingkat pusat hingga tingkat Pedesaan di masing-masing kabupaten,” Ungkap Rochim.

“Dan saya juga mengucapkan sekaligus memberikan apresiasi positif kepada Polri dalam hal ini kepolisian Resort Wonosobo, yang telah membantu mensukseskan pesta demokrasi mulai dari Pilpres, Pileg, Pilgub dan Pilbub. Kedepan kami akan menunjukkan kepada masyarakat Wonosobo bahwa GRIB Jaya Wonosobo adalah organisasi militan yang siap bekerjasama dengan segala aspek untuk membawa manfaat seluruh masyarakat yang ada di Kabupaten Wonosobo,” Tambahnya.

Dalam waktu yang sama Kepala Desa Kecis Supardi Juga menyampaikan rasa terimakasihnya kepada seluruh anggota GRIB Jaya PAC Kecamatan Selomerto yang telah memberikan kesempatan kepada pemerintahan desa Kecis untuk menjadi tuan rumah pada acara pertemuan rutin ini. Dan

selanjutnya beliau akan mengajak masyarakat Kecis untuk bisa masuk menjadi anggota setelah mengenal GRIB Jaya ternyata memiliki program-program yang cukup bagus terutama program sosial.

Ketua PAC Kecamatan Selomerto Nisro juga menambahkan, bahwa anggota GRIB Jaya PAC Kecamatan Selomerto harus tetap solid dan kompak, selalu menjaga nama baik dan menjaga silaturahmi agar kedepan masyarakat merasakan manfaat adanya kita di Kecamatan Selomerto. Target selanjutnya di tahun 2025 seluruh anggota GRIB Jaya Kecamatan Selomerto sudah mampu menggunakan seragam kebanggaan. (NoerSobo)